

In der Tischlerei

Herr Eberhardt, der Chef der Tischlerei in Kindelbrück, hatte uns am 22.9.16 eine Betriebsbesichtigung erlaubt. Sein Mitarbeiter Herr Schottmann führte uns durch die Räume. Es hat überall in der Werkstatt gut gerochen, eben nach Holz. Es gab sehr viele und große Maschinen zu sehen, von denen wir aber immer genug Abstand halten mussten. An jeder Maschine wurde erklärt und vorgeführt, wie damit gearbeitet wird. Das war vielleicht spannend, wenn so ein Stück Holz ungehobelt hinein geschoben wurde und am Ende kam es fast glatt heraus. Es fasste sich schön an. Natürlich bleibt auch noch viel Handarbeit übrig! So ein bisschen durften wir auch mit helfen: ein paar Holzstücke zugeben, abnehmen und sogar selber verzieren. Dazu hatte der sehr geduldige, nette Herr Schottmann viele kleine, glatte Holzscheiben vorbereitet, die wir dann mit Hilfe einer Airbrush- Pistole ansprühnten, so dass tolle Muster entstanden. Diese schönen Stücke konnten wir sogar mit nach Hause nehmen. Wir erfuhren in dieser Heimat- und Sachkundestunde viel Wissenswertes über einen Handwerksbetrieb in unserem Heimatort. Am Ende bekamen wir auch noch reichlich Holzstücke geschenkt, aus denen wir uns im Werkunterricht Bausteine sägen wollen. Vielen Dank noch einmal an alle, die uns diesen Besuch ermöglichten.

Die Kinder der Klasse 3a der Wippertal- Grundschule

